

# BIG ISSUE

## Polres Indramayu Gelar Pengajian dan Do'a Bersama Dalam Rangka Memperingati 1 Muharam 1445 H / 2023 M

Indramayu - [INDRAMAYU.BIGISSUE.ID](http://INDRAMAYU.BIGISSUE.ID)

Jul 27, 2023 - 17:36



*Polres Indramayu Gelar Pengajian dan Do'a Bersama Dalam Rangka Memperingati 1 Muharam 1445 H / 2023 M*

Indramayu,- Polres Indramayu dan Bhayangkari Cabang Indramayu menyelenggarakan kegiatan pengajian dan do'a bersama dalam rangka

memperingati 1 Muharam 1445 H / 2023 M.

Acara ini digelar dengan khidmat di Masjid Baitul Hidayah Polres Indramayu, Kamis (27/07/2023).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., Ketua Bhayangkari Cabang Indramayu Ny. Ketty Fahri, Wakapolres Indramayu KOMPOL Hamzah Badaru, S.I.K., anggota Polres Indramayu, serta ketua Ponpes Nadlwatul Ummah, Ustadz Saiful Azis, S.Ag., M.PDi. Juga turut hadir pengurus Bhayangkari Cabang Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasubsi PIDM Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim mengungkapkan, kegiatan pengajian dan do'a bersama ini adalah momen yang berarti bagi kami dalam memperkuat ikatan batin dengan masyarakat dan pondok pesantren.

Selain itu, kegiatan ini diadakan sebagai momen evaluasi dan refleksi untuk mewujudkan Polri yang Presisi menuju Indonesia Maju.

Melalui pengajian dan do'a bersama, kata IPDA Tasim, para peserta bertekad untuk terus meningkatkan profesionalisme dan integritas dalam melaksanakan tugas sebagai penegak hukum, serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Indramayu.

Dalam suasana khidmat tersebut, Kapolres Indramayu beserta Ketua Bhayangkari Cabang Indramayu memberikan santunan kepada santriwan dan santriwati Pondok Pesantren Nadlwatul Ummah sebagai bentuk dukungan dan perhatian terhadap pendidikan dan kegiatan keagamaan di daerah.

Dengan semangat kebersamaan dan kerjasama yang kuat antara Polres Indramayu dan Bhayangkari Cabang Indramayu, diharapkan sinergi yang baik ini akan terus berlanjut untuk menciptakan kehidupan yang harmonis dan meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat di Kabupaten Indramayu

"Kami berkomitmen untuk terus berperan aktif dalam membantu membangun dan menjaga lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera untuk seluruh warga masyarakat di wilayah hukum Polres Indramayu," ujar IPDA Tasim.